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Отчёт 

куратора подшефных первичных профсоюзных организаций  

горных школ и детских садов Курчалоевского района 

за второе полугодие 2021-2022 учебного года.   

          

Институт кураторства, Чеченская республиканская организация Профсоюза образования 

и науки создал для улучшения деятельности первичных профсоюзных организаций и оказания 

им организационной и информационно-методической помощи в реализации своих уставных 

задач и решений вышестоящих профсоюзных органов. Чеченской республиканской 

организацией Профсоюза образования и науки созданы условия для работы куратора в 

финансовом и информационном плане. Таким образом, созданы условия для демонстрации 

работы первичных профсоюзных организаций на практике и обмена опытом работы между 

организациями. Активное участие в создании института кураторства, а в последующем его 

развитии и становлении оказывает почетный председатель Чеченской Республиканской 

организации Профсоюза образования и науки Герзелиев Х.М. 

За указанный период работа с подшефными организациями проводилась не только в 

очной, но и в дистанционной форме.  

       Во втором полугодии 2021-2022 учебного года за мною были закреплены 16 организаций 

образования, в том числе: 11 школ и 5 детских садов. 

      Отчетный период начался с началом 2022 года. Свою работу я начал с составления 

документации  необходимой для работы куратора. Это прежде всего:  

1) Анализ работы за 2021 год; 

2) План работы куратора на второе полугодие 2021-2022 учебного года; 

3) Список (обновленный) подшефных ППО на второе полугодие 2021-2022 учебного года; 

4) Список председателей (обновленный) подшефных ППО на второе полугодие 2021-2022 

учебного года; 

5) График посещения подшефных ППО на второе полугодие 2021-2022 учебного года; 

6) График семинарских занятий ШПА на второе полугодие 2021-2022 учебного года. 

      Вся данная документация хранится в папке куратора. По ходу   работы папка    пополняется, 

следующим материалом: 

 1. Справками об итогах  посещении подшефных ППО куратором; 

 2. Протоколами семинарских занятий ШПА; 

 3. Записями учета посещений подшефных ППО куратором; 

 4. Записями учета посещений председателями подшефных ППО куратора; 

 5. Записями проверяющих работу куратора; 

 6. Материалами ведения семинарских занятий ШПА; 

 7. Фотоотчетами.         

          За отчетный период посещение подшефных первичных профсоюзных организаций 

проводилась в соответствии с графиком и по мере необходимости. По посещениям подшефных 

ППО составляются справки (прилагаются справки №5, №6, №7, №8, №9). 

 

 

 

 

 



Справка №5  

по результатам посещения подшефных ППО горных школ  

и детских садов Курчалоевского района 
Цель посещения: мониторинг работы председателей ППО, оказание практической помощи 

профкомам. 

          19.01.2022 года по графику были посещены подшефные ППО: МБОУ «Ялхой-

Мохковская СШ» (председатель Чергисбиев А.Ш.), МБОУ «Ахкинчу-Барзоевская СШ» 

(председатель Борзиева М.Н.). 

В ППО МБОУ «Ялхой-Мохковская СШ» работает вновь избранный председатель 

профкома. В ходе посещения проверил документацию председателя профкома. Особое 

внимание обратил на наличие заявлений о принятии в профсоюз и об удержании 1%. Проверил 

наличие плана работы, протоколов собраний, заседаний профкома. Данная документация в 

ППО имеется. Также проверил состояние профсоюзного уголка. Информация на профсоюзном 

уголке полностью обновлена, эстетически оформлена. Далее оказал практическую помощь 

председателю ППО по ведению делопроизводства.  

Вывод: в данной организации в течении года избран уже третий председатель ППО. В 

связи с этим работа по организации делопроизводства не налажена. Председатель ППО принял 

к сведению замечания, выразил готовность в тесном взаимодействии с куратором 

активизировать данную работу. 

В ППО МБОУ «Ахкинчу-Барзоевская СШ» работает вновь избранный председатель 

профкома. В ходе посещения проверил документацию председателя профкома. Обратил 

внимание на наличие заявлений о принятии в профсоюз и об удержании 1%. Заявления есть в 

наличии. Проверил наличие плана работы, протоколов собраний, заседаний профкома. Данная 

документация в ППО имеется. Есть план кружковой работы, протоколы кружковых занятий 

имеются. Несмотря на небольшой стаж работы документация председателя ППО разложена в 

папки, оформлена эстетически. Председатель ППО находится в постоянном контакте с 

куратором, интересуется профсоюзной жизнью. 

Вывод: Работа в данной организации заслуживает хорошей оценки. При должном 

внимании со стороны куратора, а также Представительства Рессовета в Курчалоевском районе 

Борзиева М.Н. может стать хорошим профсоюзным лидером. 

          27.01.2022 года по графику были посещены подшефные ППО: МБДОУ «Ласточка» 

с.Регита (председатель Минкаилова Р.М.). 

В ходе посещения проверил текущую документацию председателю ППО. Основное внимание 

уделил работе по реализации плана ППО. В рамках плана проведено 6 заседаний профкома. В 

наличии есть протоколы заседаний за исключением протокола заседания профкома за декабрь. 

Также проверил документацию кружковой деятельности. Имеются протоколы, а также 

материалы кружковых занятий. 

Вывод: Основной акцент обратил на упорядоченность документация, она не 

упорядочена. В наличии есть вся основная документация. Дал указание наполнять папки в 

соответствии с содержанием. 

 

ФОТООТЧЕТ 



 
 

ППО: МБОУ «Ялхой-Мохковская СШ» 

(председатель Чергисбиев А.Ш.). 

 

 

 

ППО: МБОУ «Ахкинчу-Барзоевская СШ» 

(председатель Борзиева М.Н.). 

 



 
ППО: МБДОУ «Ласточка с.Регита» 

(председатель Минкаилова Р.М.). 

 

Куратор:  Косумов Р.Р.  

Справка №6  

по результатам посещения подшефных ППО горных школ  

и детских садов Курчалоевского района 
Цель посещения: мониторинг работы председателей ППО, оказание практической, 

методической помощи профкомам. 

          03.02.2022 года по графику были посещены подшефные ППО: МБОУ «Джагларгинская  

СШ» (председатель Музаев И.А.), МБОУ «Ачеришкинская СШ» (председатель Байсултанова 

И.Б.). 

В ППО МБОУ «Джагларгинская СШ» проверил состояние документации профкома. В 

наличии есть протоколы заседаний профкома, протоколы собраны, есть материалы кружковых 

занятий. Также проверил наличие журналов входящей и исходящей документации. В журналах 

есть записи, сама документация разложена в папки. Информация на профсоюзном уголке 

полностью обновлена, эстетически оформлена. Далее оказал практическую помощь 



председателю ППО по составлению документации на выделение члену профсоюза 

материальной помощи.  

Вывод: В данной организации работает опытный профком, который ответственно 

относится к своим обязанностям. Замечаний в ходе посещения не выявлено. 

В ППО МБОУ «Ачеришкинская СШ» также проверил состояние документации 

профкома. В начале посещения проверил журнал регистрации посетителей. Журнал в наличии 

есть. Также проверил наличие протоколов заседаний профкома. В папке не было протокола 

заседаний профкома за декабрь. В ходе диалога выяснилось, что протокол есть в электронном 

виде. Вопрос был решен на месте. Бумажный образец протокола вложили в папку. Проверил 

состояние профсоюзного уголка. Уголок оформлен. 

Вывод: Председатель ППО справляется со своей работой, всегда на связи с 

куратором, ответственно относится к поручениям. 

 16.02.2022 года по графику были посещены подшефные ППО: МБОУ «Корен-

Беноевская СШ» (председатель Аларханова М.М.). 

В ППО МБОУ «Корен-Беноевская СШ» проверил общее состояние делопроизводства. У 

профкома есть в наличии заявления работников о вступлении в профсоюз и об удержании 1 %. 

Оригиналы заявлений в бухгалтерии. Есть протоколы заседаний профкома, протоколы 

собраний. Коллективный протокол хранится в папке. Заслуживает особого внимание ведение 

базы АИС. Председателем заполнены все ячейки в базе. Замечаний нет. 

Вывод: Председатель ППО ответственно относится к ведению документации, 

уголок профкома оформлен эстетически. Вся документация аккуратно разложена в 

папки. 

 

ФОТООТЧЕТ 

 
 

ППО: МБОУ «Джагларгинская СШ» 

(председатель Музаев И.А.). 



 

ППО: МБОУ «Ачеришкинская СШ» 

(председатель Байсултанова И.Б.). 

 

 
ППО: МБОУ «Корен-Беноевская СШ» 

(председатель Аларханова М.М.). 

 

Журнал посещений 

Куратор:  Косумов Р.Р.  



Справка №7 

 

по результатам посещения подшефных ППО горных школ  

и детских садов Курчалоевского района 

 
Цель посещения: мониторинг работы председателей ППО, оказание практической, 

методической помощи профкомам. 

          10.03.2022 года по графику были посещены подшефные ППО: МБОУ «Бельтинская   

СШ» (председатель Дусигова М.), МБОУ «Ялхой-Мохковская СШ» (председатель Чергисбиев 

А.). 

 

В ППО МБОУ «Бельтинская СШ» проверил состояние документации профкома. В 

наличии есть протоколы заседаний профкома, протоколы собраны, есть материалы кружковых 

занятий. Также проверил наличие журналов входящей и исходящей документации. В журналах 

есть записи, сама документация разложена в папки. Информация на профсоюзном уголке 

полностью обновлена, эстетически оформлена. Проверил наличие заявлений работников о 

вступлении в Профсоюз и об удержании 1 процента. Заявления в наличии есть. Далее оказал 

помощь председателю в разложении документации по папкам. 

Вывод: в данной организации работает опытный профком, который ответственно 

относится к своим обязанностям. Вся запрашиваемая информация от Представительства, 

а также куратора предоставляется своевременно. Замечаний в ходе посещения не 

выявлено. 

В ППО МБОУ «Ялхой-Мохковская СШ» также проверил состояние документации 

профкома. В ходе проверки выяснилось, что не все папки с документацией находятся в школе. 

По словам профкома, основную работу с компьютером ему приходится делать в домашних 

условиях. Проверил имеющуюся документацию. Есть протоколы заседаний профкома, кроме 

протокола №7 за февраль месяц. Есть материал по кружковым занятиям. 

Вывод: Профкомом школы проводится определенная работа, которую надо усилить, 

порекомендовал профкома принять участие в курсах-семинарах для вновь избранных 

председателей, которые проводит Рессовет профсоюза образования и науки на базе санатория 

«Серноводск-Кавказский», также дал рекомендации по обновлении профсоюзного стенда. 

          30.03.2022 года по графику были посещены подшефные ППО: МБОУ «Ахкинчу-

Барзоевская СШ» (председатель Борзиева М.Н.), МБДОУ «Радуга» с.Джугурты (председатель 

Алиева М.). 

В ППО МБОУ «Ахкинчу-Барзоевская СШ» проверил состояние документации 

профкома. В наличии есть протоколы заседаний профкома, протоколы собраны, есть материалы 

кружковых занятий. Также проверил наличие журналов входящей и исходящей документации. 

В журналах есть записи, сама документация эстетично разложена в папки. Информация на 

профсоюзном уголке полностью обновлена, эстетически оформлена. Далее принял участие в 

проведении кружкового занятия, руководителем кружка был подготовлен хороший материал 

для проведения занятия. После завершения занятия пообщался с работниками школы, ответил 

на интересующие вопросы. По итогам посещения выразил благодарность профкому школы 

Борзиевой М.Н. за плодотворную и активную работу в жизни Профсоюза. 



Вывод: За короткий срок работы в должности профкома Борзиева М.Н. 

зарекомендовала себя как ответственного работника. Вся запрашиваемая информация от 

Представительства, а также куратора предоставляется своевременно. Замечаний в ходе 

посещения не выявлено. 

В ППО МБДОУ «Радуга» с. Джугурты проверил состояние документации профкома. В 

наличии есть протоколы заседаний профкома, протоколы собраны, есть материалы кружковых 

занятий. Информация на профсоюзном уголке полностью обновлена, эстетически оформлена. В 

момент посещения профком по состоянию здоровья отсутствовал на работе. Несмотря на это 

заместитель профкома предоставил затребованную документацию.  

  Вывод: Профкомом детского сада проведена хорошая работа по укреплению 

профсоюзного единства. Вся основная документация есть в наличии. 

ФОТООТЧЕТ 

 
 

ППО: МБОУ «Бельтинская СШ» 

(председатель Дусигова М.). 



 

ППО: МБОУ «Ялхой-Мохковская СШ» 

(председатель Чергисбиев А.). 

 

 
 

ППО: МБОУ «Ялхой-Мохковская СШ» 

(председатель Борзиева М.Н.). 

 

 
 

ППО: МБДОУ «Радуга» 

(председатель Алиева М.) 



 

 

 

Журнал посещений 

Куратор:  Косумов Р.Р.  

Справка №8 

 

по результатам посещения подшефных ППО горных школ  

и детских садов Курчалоевского района 

 
Цель посещения: мониторинг работы председателей ППО, оказание практической, 

методической помощи профкомам. 

          20.04.2022 года по графику были посещены подшефные ППО: МБДОУ детсад 

«Буратино» (председатель Арсалиев Т.А-Х.), МБДОУ «Рассвет» (председатель Дазималиева 

Л.О.). 

 

В ППО МБДОУ «Буратино» с.Ялхой-Мохк проверил состояние документации 

профкома. В наличии есть план работы ППО, по плану нет всех протоколов заседаний 

профкома, протоколы собраний есть, есть материалы кружковых занятий. Информация на 

профсоюзном уголке полностью обновлена, эстетически оформлена. Проверил наличие 

заявлений работников о вступлении в Профсоюз и об удержании 1 процента. Заявления в 



наличии есть. Далее оказал помощь председателю в составлении протоколов заседаний 

профкома. В ходе проверки также провел беседу с заведующей детским садом.  

Вывод: Выявленные в ходе проверки недостатки заведующий и председатель ППО 

обещали устранить в ближайшее время. 

 

В ППО МБДОУ «Рассвет» с.Ахкинчу-Барзой также проверил состояние документации 

профкома. В ходе проверки выяснилось, что вся документация у председателя есть. Протоколы 

заседаний профкома соответствуют плану работы, есть протокол собрания на текущий учебный 

год. В отдельной папке есть материалы кружковых занятий. Профсоюзный угололк оформлен 

эстетично. 

Вывод: В данной организации работает опытный председатель. Документация всегда 

эстетично разложена в папки, запрашиваемая информация всегда предоставляется вовремя. 

ФОТООТЧЕТ 

 
 

ППО: МБДОУ «Буратино» с.Ялхой-Мохк 

(председатель Арсалиев Т.А-Х.). 
 

                                                                                                                                         
ППО: МБДОУ «Рассвет» с. Ахкинчу-Барзой (председатель Дазималиева Л.О.).



Журнал посещений 

Куратор:  Косумов Р.Р.  

Справка №9 

 

по результатам посещения подшефных ППО горных школ  

и детских садов Курчалоевского района 

 
Цель посещения: мониторинг работы председателей ППО, оказание практической, 

методической помощи профкомам. 

          13.05.2022 года по графику были посещены подшефные ППО: МБОУ «Хиди-Хуторская   

СШ» (председатель Ахмадов Р.Х.), МБОУ «Джагларгинская СШ» (председатель Музаев И.А.), 

МБДОУ «Ласточка» с. Регита (председатель Минкаилова Р.М.). 

 

В ППО МБОУ «Хиди-Хуторская СШ» проверил состояние документации профкома. В 

наличии есть протоколы заседаний профкома, протоколы собраны, есть материалы кружковых 

занятий. Также проверил наличие журналов входящей и исходящей документации. В журналах 

есть записи, сама документация разложена в папки. Информация на профсоюзном уголке 

полностью обновлена, эстетически оформлена. Есть журнал регистрации посетителей.  

Вывод: В данной организации уже второй год работает вновь избранный профком, 

который ответственно относится к своим обязанностям. Вся запрашиваемая информация 

от Представительства, а также куратора предоставляется своевременно. Замечаний в ходе 

посещения не выявлено. 

 

В ППО МБОУ «Джагларгинская СШ» также проверил состояние документации 

профкома. В наличии есть протоколы заседаний профкома, в наличии имеются материалы 

кружковых занятий. Стенд профкома оформлен эстетично, обновлен. Проверил журнал 

регистрации посетителей ППО, выяснил что члены профсоюза обращаются к профкому, есть 

материалы рассмотрения обращений.  

Вывод: Профкомом школы Музаевым И.А. проводится хорошая работа по 

развитию профсоюзного единства. С профкомом школы налажена хорошая обратная 

связь. 



 

В ППО МБДОУ «Ласточка» с. Регита проверил состояние документации профкома. В 

наличии есть протоколы заседаний профкома, протоколы собраны, есть материалы кружковых 

занятий. Вся документация разложена в папки. Хочется отметить что профком детского сада 

«Ласточка» всегда предоставляет любую информацию по профсоюзной работе, оперативно 

реагирует на различные задания. 

  Вывод: Профкомом детского сада проведена хорошая работа по укреплению 

профсоюзного единства. Вся основная документация есть в наличии. 

ФОТООТЧЕТ 

 
 

ППО: МБОУ «Хиди-Хуторская СШ» 

(председатель Ахмадов Р.Х.). 

 

ППО: МБОУ «Джагларгинская СШ» 

(председатель Музаев И.А.). 

 



 
 

ППО: МБДОУ «Ласточка» 

(председатель Минкаилова Р.М.). 

 

 

 

Журнал посещений 

Куратор:  Косумов Р.Р.  

 



Посещением за отчетный период были охвачены все подшефные организации. Для 

координации работы и налаживания совместной работы активно используется созданная общая 

электронная почта profkom.2021@mail.ru, к которой имеют доступ все подшефные 

организации. В данную почту мною отправляется вся информация необходимая для совместной 

работы, вместе с тем в данную почту председатели ППО тоже скидывают информацию, все это 

дает возможность обмена опытом в составлении различной документации, также связь с 

председателями ППО поддерживается через «Ватсап», по мобильной связи с целью оказания 

методической и практической помощи в работе с активом и уполномоченными по всем 

направлениям профсоюзной деятельности.  

         Связующим звеном с аппаратом Республиканского совета образования является 

мобильное приложение «Рессовет info».  

         По составленному графику за отчетный период проведены семинарские занятия ШПА для 

уполномоченных подшефных ППО на следующие темы: 

        1. «Деятельность   уполномоченного ППО по вопросам информационной работе и 

обеспечению гласности». 

 На семинарском занятии обсуждались следующие вопросы: 

1. Организация работы уполномоченного ППО по информационной работе и обеспечению 

гласности профсоюзной деятельности. 

(Подробнее в протоколе №5 от 18.01.2022г., отправлен в представительство Рессовета в 

Курчалоевском районе). 
 

2. «Организация работы уполномоченного по вопросам пенсионного и социального 

обеспечения и развитие ФСПУ». 

   На семинарском занятии обсуждались следующие вопросы: 

1. Организация работы уполномоченного первичной профсоюзной организации по      

      вопросам пенсионного, социального обеспечения и развития ФСПУ 

            МБОУ «Ники-Хитинская СШ» 

 (Подробнее в протоколе №6 от 15.02.2022 г., отправлен в представительство Рессовета в 

Курчалоевском районе). 
 

3. Деятельность уполномоченного по культурно-массовой и оздоровительной работе. 

На семинарском занятии обсуждались следующие вопросы: 

1. «Культурно-массовая и оздоровительная работа уполномоченного   первичной 

профсоюзной организации МБОУ «Ники-Хитинская средняя школа». 

(Подробнее в протоколе №7 от 15.03.2022 г., отправлен в представительство Рессовета в 

Курчалоевском районе). 
 

4. Деятельность уполномоченного по делам молодежи и наставничества». 

На семинарском занятии обсуждались следующие вопросы: 

1. Работа уполномоченного по делам молодежи и наставничества МБОУ «Ники-Хитинская 

СШ». 

(Подробнее в протоколе №8 от 12.04.2022 г., отправлен в представительство Рессовета в 

Курчалоевском районе). 

Обучением были охвачены не только уполномоченные по этим направлениям, но и 

председатели ППО, которые были заинтересованы работой своих уполномоченных и 

присутствовали на этих занятиях.  

За отчетный период в подшефных организациях проведено два тематических проверок, это 

проверка теплового режима в январе и мониторинг заработной платы в марте. Отрадно 

заметить, что все председатели подшефных организаций серьезно отнеслись к вопросам 

проверки, своевременно сдали отчеты. По проведенным проверкам сделан анализ, составлена 

информация (форма информации прилагается). 

 

mailto:profkom.2021@mail.ru


Информация о проведенной проверке теплового режима 

в подшефных образовательных учреждениях горной зоны Курчалоевского района 

 

 

№ 

п/п 

 

Наименование 

организации 

 

Ф.И.О. 

председателя ППО 

проведена материал 

отправлен в 

представительст

во 

 

 

Дата 

проверки 

1  «Хиди-Хуторская 

СШ» 

Ахмадов Рамзан Х. да да 24.01.2022г. 

2  «Теремок» с. Хиди-

Хутор 

Яхъяева И.С. да да 25.01.2022г. 

3  «Регитинская СШ» 

 

Ахъядов Чермен М. да да 28.01.2022г. 

4  Детсад №1 «Ласточка» 

с.Регита 

Минкаилова Роза М. да да 28.01.2022г. 

5  «Джагларгинская СШ» Музаев Иса А. да да 26.01.2022г. 

6  «Ачерешкинская СШ» 

 

Ибрагимова Зина Б. да да 28.01.2021г. 

7  «Корен-Беноевская 

СШ» 

Аларханова Марха М. да да 26.01.2022г. 

8  «Бельтинская СШ» Дусигова Лейла Ш. да да 26.01.2022г. 

9  «Эникалинская СШ» 

 

Девлиев Ваха Г. да да 27.01.2022г. 

10  «Ялхой-Мохковская 

СШ» 

Чергисбиев Аслан да да 26.01.2022г. 

11  Детсад №1 «Буратино» 

с. Ялхой-Мохк 

Арсалиев Турпал А-Х. да да 26.01.2022г. 

12  «Ахкинчу- Барзойская 

СШ» 

Борзиева Марха 

 

да да 26.01.2022г. 

13  Детсад №1 «Рассвет» 

Ахкинчу-Барзой 

Джамалдиева Раяна да да 27.01.2022г. 

14  «Джугуртинская СШ» Дазималиев Бислан О. да да 26.01.2022г. 

15 15 Детсад №1 «Радуга»,  

с. Джугурты 

Шамсуева Халимат А. да да 24.01.2022г. 

16  «Ники-Хитинская 

СШ» 

Косумов Ризван Р. да да 25.01.2022г. 

                                                          

Куратор______________ Косумов Р.Р.      

                                                                      29.01.2022 г. 

 

 

 



Информация о проведенном мониторинге заработной платы 

в подшефных образовательных учреждениях горной зоны Курчалоевского района 

 

 

№ 

п/п 

 

Наименование 

организации 

 

Ф.И.О. 

председателя ППО 

проведен материал 

отправлен в 

представительс

тво 

 

Дата 

проверки 

17  «Хиди-Хуторская 

СШ» 

Ахмадов Рамзан Х. да да 16.03.2022г. 

18  «Теремок» с. Хиди-

Хутор 

Яхъяева И.С. да да 15.03.2022г. 

19  «Регитинская СШ» 

 

Ахъядов Чермен М. да да 22.03.2022г. 

20  Детсад №1 «Ласточка» 

с.Регита 

Минкаилова Роза М. да да 18.03.2022г. 

21  «Джагларгинская 

СШ» 

Музаев Иса А. да да 22.03.2022г. 

22  «Ачерешкинская СШ» 

 

        Байсултанова Д. Б. да да 21.03.2021г. 

23  «Корен-Беноевская 

СШ» 

Аларханова Марха М. да да 16.03.2022г. 

24  «Бельтинская СШ» Дусигова Лейла Ш. да да 16.03.2022г. 

25  «Эникалинская СШ» 

 

Девлиев Ваха Г. да да 22.03.2022г. 

26  «Ялхой-Мохковская 

СШ» 

Чергисбиев Аслан да да 22.03.2022г. 

27  Детсад №1 

«Буратино» с. Ялхой-

Мохк 

Арсалиев Турпал А-Х. да да 16.03.2022г. 

28  «Ахкинчу- Барзойская 

СШ» 

Борзиева Марха 

 

да да 16.03.2022г. 

29  Детсад №1 «Рассвет» 

Ахкинчу-Барзой 

Джамалдиева Раяна да да 16.03.2022г. 

30  «Джугуртинская СШ» Дазималиев Бислан О. да да 16.03.2022г. 

31 15 Детсад №1 «Радуга»,  

с. Джугурты 

Шамсуева Халимат А. да да 16.03.2022г. 

32  «Ники-Хитинская 

СШ» 

Косумов Ризван Р. да да 16.03.2022г. 

                                                         

Куратор______________ Косумов Р.Р.      

                                                                      22.03.2022 г. 



Также регулярно проводился мониторинг посещения председателей ППО районных 

заседаний. Всего за отчетный период проведено 4 заседания. 

1. 31.01.2022 года проведено районное заседание профкомов через ЗУМ, из 16 

подшефных организаций приняли участие 15 председателей профкома, 

отсутствовал 1 (нет интернет связи). 

2. 28.02.2022 года проведено районное заседание профкомов очно, из 16 подшефных 

организаций приняли участие 13 председателей, отсутствовало 3 (уважительная 

причина). 

3. 28.03.2022 года проведено районное заседание профкомов очно, из 16 подшефных 

организаций приняли участие 9 председателей. Остальные отсутствовали по 

уважительной причине (невозможность приехать из-за плохой погоды и отсутствия 

дороги).  

4. 25.04.2022 года проведено районное заседание профкомов очно, из 16 подшефных 

организаций приняли участие 12 председателей, отсутствовало 4 (уважительная 

причина).  

По данному вопросу хочется отметить что несмотря на расположение подшефных 

организаций, а именно в горной зоне Курчалоевского района председатели ППО активно 

посещают районные заседания. 

      Еще одним направлениям работы профкома является кружок по духовно-нравственному и 

правовому воспитанию работников. 

Мною как, куратором ведется контроль за проведением кружковых занятий, а подшефных 

организациях. Информация о проведении занятий предоставляется председателями по 

электронной почте. Мною составляется сводный отчет, который в конце каждого месяца 

отправляется в Представительство Рессовета. Всего за отчетный период в Представительство 

отправлено 4 сводных отчета, это: 26.01.2022г., 22.02.2022г., 31.03.2022г.,27.04.2022г. Всего в 

проведении кружковых занятий в подшефных ППО за отчетный период приняли участие 

409 слушателей. 

        В основном, деятельность первичных профсоюзных организаций считаю хорошей. 

Регулярно проводятся заседания профкома, во всех первичных профсоюзных организациях 

имеются коллективные договора и социальные паспорта, годовые статистические отчёты, 

эстетически оформлены профсоюзные стенды. Утверждены и работают в организациях 

профсоюзные кружки по духовно-нравственному и правовому воспитанию работников школы. 

Во всех организациях избраны уполномоченные по десяти основным направлениям 

профсоюзной работы. Они имеют планы работы. Информационные стенды, отражающие 

профсоюзную деятельность и предоставляющие членам профсоюза необходимую информацию, 

имеются, во всех организациях. В каждой организации имеются заявления и учетные карточки 

членов профсоюза. Представительство Рессовета в Курчалоевском районе в лице Мадаева Х.Х., 

Хашумова И.С. и Магомадова С.А. оказывает постоянную поддержку в составлении различной 

документации. Основные вопросы решаются на совещании кураторов в Представительстве 

которые проводятся каждый понедельник. Также отмечу что непосредственно с проверкой 

работы куратора за отчетный период представитель Рессовета в Курчалоевском районе Мадаев 

Х.Х посетил ППО МБОУ «Ники-Хитинская СШ» два раза: 01.12.2021г., 13.04.2022г., о чем 

имеется запись в журнале посетителей. В ходе посещений было отмечено что куратором 

проводится качественная работа. Также основное внимание к работе за отчетный период мною 

было уделено вновь избранным молодым профкомам, это: МБОУ «Ахкинчу-Барзоевская СШ», 

МБОУ «Ялхой-Мохковская СШ». Этим профкомам в ходе посещения оказана помощь в 



налаживании работы и составлении документации. Отмечу что с избранием нового 

председателя ППО МБОУ «Ахкинчу-Барзоевскя СШ» работа в данной организации вышла на 

более качественный уровень. Профком данной организации Борзиева М.Н. очень ответственно 

относится к поручениям. 

Со своей стороны, отмечу что очень хорошую работу за отчетный период, провели: 

1. Музаев И.А. – председатель ППО, МБОУ «Джагларгинская СШ»; 

2. Дусигова Л.Ш. - председатель ППО, МБОУ «Бельтинская СШ»; 

3. Аларханова М.М. - председатель ППО, МБОУ «Корен-Беноевская СШ»; 

4. Дазималиев Б.О. - председатель ППО, МБОУ «Джугуртинская СШ»; 

5. Ахмадов Р.Х. – председатель ППО, МБОУ «Хиди-Хуторская СШ»; 

6. Яхъяева И.С. – председатель ППО, МБДОУ «Теремок» с. Хиди-Хутор; 

7. Девлиев В.Г. - председатель ППО, МБОУ «Эникалинская СШ». 

 

 

ВЫВОДЫ И РЕКОМЕНДАЦИИ 

 

1. Считать работу председателей ППО хорошей; 

2. Рекомендовать председателям ППО активно работать в базе АИС; 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Куратор подшефных организаций горной зоны Курчалоевского района 

___________________/Косумов Р.Р./ 

13.05.2022г. 


